
Protokoll zur Sitzung des geschäftsführenden Vorstandes 10. Januar 2022

Datum: 10.01.2022

Ort.: Vereinsheim

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 22:15 Uhr

Anwesend: Stephan Klein, Jürgen Hofsommer, Karin Hofsommer, Ines Karusseit

Beschlussfähigkeit des Vorstandes: ja

Sitzungsleiter: Stephan Klein

Protokollant: Ines Karusseit

Folgetermine: VS: 10.02.2022, BGB: 07.03.2022, VS: 07.04.2022
Mitgliederversammlung 25.03.2022 
Festveranstaltung in der Mehrzweckhalle: neu geplant 21.05.2022 
Sportfest 100-Jahrfeier: neu geplant 11.06.2022

1 Eröffnung, Anträge und Festlegung der Tagesordnung

Anträge:  
- Manuel (Max Event) kann unter den Corona-Bedingungen 2G+ die Pacht für den gastronomischen Bereich 
nicht bezahlen. Er stellt den Antrag, die Pachtzahlungen auszusetzen.
Aussetzung der Pacht Januar bis April 2022: 3 / 0 / 0 – einstimmig zugestimmt  

Tagesordnung mit folgenden Schwerpunkten 
- Finanzen (TOP 4.1)
- Budgetabschluss 2021 und Budgetplanung 2022 (TOP 4.2)

2 Abnahme des Protokolls der letzten VS-Sitzung

Das Protokoll zur Vorstandsitzung vom 09. Dezember 2021 wurde genehmigt. 

3 Mitgliedswesen 

3.1 Aktuelle Mitgliederzahl 

 Per 31.12.2021: Mitglieder: 811
Eintritte 2021: 131 
Austritte 2. Halbjahr 2021: 42

 Per 07.01.2022: Mitglieder: 778
Eintritte 2022: 22
vorgemerkte Austritte 1. Halbjahr 2022: 3

 Die Bestandsmeldung wurde am 08.01.2022 durch Kirsten an den LSB gesendet.

 Ehrenkodex und polizeiliches Führungszeugnis einzelner Trainer noch offen. Die betroffenen Trainer 
erhalten die Ehrenamtspauschale nach Vorlage der fehlenden Unterschriften bzw. Zeugnisse. 

 Die Abteilungsleiter prüfen den Status der bisher ermäβigten Mitglieder. igten Mitglieder. 

4 Finanzen

4.1 Allgemein

 Hallenkosten 2021: Überweisung Wochenendbelegung und zusätzliche Nutzung FB am 29.12.2021 
1662.50 € sowie anteiligem Jahresbetrag von 5890,50 € für das 2. Halbjahr. Das sind 
Hallennutzungskosten von gesamt 7553.00 € für das 2. Halbjahr.
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 Nachweis der Vereinsförderung durch KSB (Aus- und Weiterbildung) ist eingereicht.

 Nachbestellung der Jubiläums-T-Shirts sind z.T. geliefert, kleine Gröβen fehlen noch. βigten Mitglieder. en fehlen noch. 
Offen ist die Entscheidung über „Entschädigung“ wegen der Lieferung der T-Shirts mit falscher Farbe. Es 
gab keine Rückmeldungen von Eintritten vom Oktober bis Dezember 2021 durch die Abteilungsleiter, 
daher wurden keine weiteren T-Shirts bestellt. Damit sind sie verfallen, da die Aktion beendet ist.

 Kosten für Reparatur Beregnungsanlage und Brunnen: Die zweite Brunnenanlage ist ebenfalls 
vermutlich zu reparieren, da die Pumpe defekt ist. Die Kosten dafür sind noch offen. Sie werden in die 
Planung 2022 aufgenommen und der Gemeinde vorgelegt. 

 Bugdetverfolgung per 31.12.2021 liegt allen vor. 

 Umsatzsteuervorauszahlung 2021 ist in Vorbereitung.

 Jahresabschluss 2021 ist vorbereitet und wird an Revisionskommission zur Prüfung übergeben. 

 Die Rückführungen der Strafen FB aus 2020 sind noch immer offen 

 Ein Stifter account wird angelegt, um weitere Möβen fehlen noch. glichkeiten von Einnahmen zu erschlieβigten Mitglieder. en (www.stifter-
helfen.de). 

4.2 Budgetabschluss 2021 und Budgetplanung 2022

 Der Budget-Abschluss 2021 wurde besprochen.
Ausgaben für 100-Jahrfeier, obwohl sie noch nicht stattgefunden hat, sind 7200 €:
- Broschüren
- T-Shirts
- Medaillen
- Tafeln für die Chroniken

 Die Rücklagen wurden besprochen..

 Die Budget-Planung 2022 wurde besprochen. Einzelne Änderungen einzelner Abteilungen bzw. des 
Gesamtvereines wurden aufgrund der noch möβen fehlen noch. glichen Beschränkungen wegen Covid19 vorgenommen:
- Einnahmen wurden verringert (Mitgliedsbeiträge, Einnahmen durch Eintrittsgelder, Sponsoring u.a.)
- Ausgaben wurden verringert (Sportkleidung, Startgebühren u.a.)
- Ausgaben für Fachverbände wurden erhöβen fehlen noch. ht

 Die Budgets für 2021 (Abschluss) und 2022 (Planung) einschl. der Rücklagen werden auf der 
Mitgliederversammlung durch die Schatzmeisterin vorgestellt.

 Festgelegte Budgetgelder der Aus- und Weiterbildung dürfen nicht in andere Ausgaben 
umgewandelt werden. Sie dürfen nur für Aus- und Weiterbildungen ausgegeben werden.

 Die Budgetplanung wird zur Sitzung am 10.03.2022 mit dem erweiterten Vorstand abgestimmt.

4.3 Sponsoring 

 Unsere Hauptsponsoren sind:
- GresiDach
- BER Flughafen Willi Brandt 
- Haus Sonnenschein

 Der BER hat 3000 € Sponsorengeld vor allem für die Kinder- und Jugendarbeit bereitgestellt. 
Sie werden wie schon besprochen verteilt an:
-  FB-Mädchenmannschaft (1000 €), HB-Jugendmannschaft(en) (800 €) und für den Jugendsport 
allgemein (1200 €) - Abstimmung: 3 / 0 / 0 – einstimmig zugestimmt

 Alle drei Hauptsponsoren kommen auf der Internetseite fest auf die linke Seite. V.: Jürgen 

5 Öffentlichkeitsarbeit / Internet

5.1 Neuaufstellung Vorstand, Ausrichtung des Vereines und Agenda 2030

 Nora hat den Veranstaltungskalender 2022 für den Vorstand / Verein erstellt.

 Stephan erstellt Agenda für Ehrenamtliche 

 Ausrichtung des Vereins:
- Wollen wir einen Aufnahmestopp?
- Beschränkung des Wachstums unseres Vereins durch fehlende Hallenzeiten und –plätze
- Anfrage in Rangsdorf wegen Nutzung der Sporthalle(n)
- Wir müssen weitere Angebote machen vor allem für Hallenzeiten auβigten Mitglieder. erhalb der Trainingszeiten, z.B. 
Rehabilitations-Sport und Seniorensport vormittags
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6 Sportstätten/Baumaßnahmen

6.1 Vereinsanlagen

 Der Antrag auf Föβen fehlen noch. rdermittel für die Flutlichtanlage wird nächstes Jahr wiederholt. Die Gemeinde will die 
Altanlagen mit LEDs ausstatten evtl. mit dem LSB gemeinsam. Frau Dzikowski bittet uns, die Rücklagen 
für die Flutlichtanlage stehen zu lassen.

 Nach Rücksprache mit der Abteilung FB wurde als Priorität festgelegt, einen Kunstrasenplatz anstelle 
einer Flutlichtanlage zu installieren. Dadurch muss die Rücklage Flutlichtanlage (20.000 €) umgewidmet 
und gegebenenfalls erweitert werden (siehe auch Budget-Abschluss und –Planung). 

 Der Durchgang zwischen den Gebäuden wurde zur Sicherung und Abdeckung der dort in Dachhöβen fehlen noch. he 
verlaufenden Gas- u. Internetleitung überdacht. Die Auflage aus der Baugenehmigung ist somit 
abgearbeitet. Jedoch sind hier Vorschriften einzuhalten. Ines Dolling bearbeitet diese und setzt sich mit 
Statikerin und Baubehöβen fehlen noch. rde auseinander. Es werden weitere Kosten entstehen.

 Eine neue Schlüsselanlage ist notwendig, es sind zu viele unkontrollierte Schlüssel im Umlauf.

6.2 „Wohnzimmer“ Dahlewitz 

 Siehe Anträge

 Stephan gibt eine groβigten Mitglieder. e Tafel mit der Sportplatzordnung in Auftrag.

6.3 Bau- und Erhaltungsmaβnahmen / Technikteamnahmen / Technikteam

 - Die Erneuerung einzelner Heizköβen fehlen noch. rper in der Dusche Neubau ist notwendig, Matthias und Manuel 
kümmern sich. 
- Die Aufarbeitung der Metallbänke auf den Plätzen ist zu aufwendig, es gibt einen Termin zur 
Bestandsaufnahme und Absprache mit Stephan. 

7 Mitgliederversammlung 2022

 Die Ehrungen der Mitgliederversammlung 2021 sind noch offen für 
- Abteilung Handball
- Abteilung Fuβigten Mitglieder. ball
- Abteilung Laufen – im Januar

 Satzungsänderungen sind notwendig. Anträge, z.B. Beitragsfreistellung der Trainer sowie Verkleinerung 
des Vorstandes, müssen bis Januar 2022 gestellt werden. 

8 Sonstiges

 100+1-jähriges Vereinsjubiläum 
- Nächste Sitzung ist noch offen.
- E-Mail-Adresse: festkomitee@blau-weiss-dahlewitz.de

Dahlewitz, 18.01.2022

___________________________________ _____________________________________
erstellt Ines Karusseit bestätigt Stephan Klein 
Schriftführerin 1. Vorsitzender des Vereines
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